



## El Aeropuerto de Valencia recibe al pasajero 6 millones y marca un registro histórico

- El pasajero ha aterrizado esta mañana a bordo de un vuelo de Ryanair procedente de Hamburgo, en Alemania

28 de noviembre de 2017

El Aeropuerto de Valencia ha alcanzado los seis millones de pasajeros antes de finalizar el año 2017 y bate así un récord histórico. Es la primera vez que el aeropuerto valenciano alcanza este volumen de viajeros tras cerrar 2016 con 5.799.104 y quedarse muy cerca en el año 2007 con 5.933.424 pasajeros.

El pasajero seis millones ha aterrizado esta mañana a bordo de un avión Boeing 737 - 800 de la compañía Ryanair procedente de Hamburgo, en Alemania.

Para celebrar este acontecimiento le esperaban en la escalerilla del avión el delegado de Gobierno en la Comunidad Valenciana, Juan Carlos Moragues; el director del Aeropuerto de Valencia, Mariano Menor, así como representantes de la compañía aérea. El pasajero ha sido obsequiado con una pieza de cerámica tradicional de Manises y un billete de avión de ida y vuelta por cortesía de Ryanair.

### Un año de crecimiento

El Aeropuerto de Valencia ha registrado incrementos durante todos los meses del año 2017. En lo que respecta a pasajeros, desde enero hasta octubre se han contabilizado 5.746.369, lo que implica un incremento del 15,2% respecto a los mismos meses del año anterior y supone alcanzar casi la misma cifra de todo el año 2016. Además, el aeropuerto valenciano gestionó 57.513 vuelos durante los diez primeros meses del año, un 6,8% más que el año anterior.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 966 919 410 [lbald@e-externas.aena.es](mailto:lbald@e-externas.aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es)  [@aena](https://twitter.com/aena)